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つぶやき：韓流ドラマに、はまりまくる・・・。 
 以前、韓国の歴史ドラマにハ

マっていると『アンテナ』に書い

たことがありましたが、現代版も

いいのがあるよと紹介してもらっ

たら、なかなか良いです。夜中に

見るので、寝不足が続いて困って

いますが・・・。 

 「グッドドクター」「ピノキオ」「ヒーラー」など、かな

りの逆境から、頑張るヒロイン達に感動してしまいます。 

 韓国ドラマの特徴として、とても家族のことを大切にする

人物像が多いことや会話の様子が気に入ってます。よく、会

話の中で名前を呼びながら会話していることや、会話の中で

「大丈夫？」と尋ねるシーンがとても多く、心が温まりま

す。日本語訳では名前を割愛してしまうので、日本語吹き替

え版は見ません。韓国語の響きを楽しんでいます。 

韓国ドラマファンの皆さんと話が盛り上げる楽しみが増えま

した。ぜひ、ファンの皆さま、お声かけ下さい！ 

 

新しい年度が始まりました。 
今年度も、昨年度に引き続き、議会では『教育福祉委員会』

『議会運営委員会』に所属します。 

 教育福祉委員会は今年度から、「子ども若者はぐくみ局」

が創設され、「教育委員会」「保健福祉局」の３局が担当に

なるので、ますます忙しくなりそうです。 

 ご意見やご要望など、お寄せ下さい。 

北区の区役所も変わります。 
 「子ども若者はぐくみ局」の創設に伴って、区役所も変わ

ります。問題は４月１日から、これまで保健センターで対応

されていた『民泊』『食中毒』『犬猫など』の対応部署が京

都市役所の近くの外ビルに集約配置となることです。区役所

には窓口は残ることになっていますが、実際の対応は区役所

では行わなくなります。また、子ども関係の部署は『子ども

若者はぐくみ室』という部署にまとめられ、最初戸惑うかも

しれません。区役所内のレイアウトの変更は５月のゴールデ

ンウィークの休みの間にされるので、ゴールデンウィーク後

に区役所に行ってみてびっくりするかもしれません。 

 区民の立場で、使い勝手など要望していく必要があると思

います。ぜひ、ご意見などお寄せ下さい！ 
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国政報告会 （４月１日） 

こくた恵二衆議議員、井上さとし参議院議員、わたなべ結比

例近畿予定候補、山根市会議員が報告しました。こくた恵二

衆議院議員は国会でのやりとりを紹介。森友学園問題での追

及では、「日本共産党になぜ、貴重な資料が手に入るのか」

と言われる。「それは真実を追及する党であり、出所を守る

（隠す）とい

う 信 頼 が あ

る」と紹介。

不正をただす

共産党の奮闘

が光ります。 

東北大地震、福島原発事故から６年 
 政府は飯館村、浪江町、富岡町等で避難解除をしまし

た。しかし、これまで避難解除された地域でも１３％程度

の方しか帰還していません。そして、問題は政府と東電は

避難指示解除と合わせ

て、賠償などを打ち切

り、原発事故の幕引き

を進めていることで

す。仕事や暮らしが成

り立つ目途がないの

に、帰るに帰れない

方々にとって、厳しい

仕打ちです。引き続き

運動を強めましょう！ 
  右端が玉本なるみ市会議員 


